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21 марта 2019 года на площадке Южно-Российского государственного 
политехнического университета (НПИ) прошло общее заседание Совета  директоров
предприятий и предпринимателей города Новочеркасска, которое  провёл председатель
Совета директоров Сергей Подуст. В заседании помимо  руководителей предприятий
приняли участие глава Администрации  Новочеркасска Игорь Зюзин, председатель
городской Думы - глава города  Новочеркасска Юрий Лысенко, врио ректора
ЮРГПУ(НПИ) Юрий  Разорёнов и  руководители структурных подразделений вуза.    В
повестку дня  заседания входили ряд важных вопросов. Докладам представителей 
университета было уделено особенно пристальное внимание, так как все они  - на
разных уровнях - касались проблемы взаимодействия университета с  предприятиями и
организациями Новочеркасска.
     
 
Об экономической  ситуации в Новочеркасске в разрезе предприятий доложил глава
городской  Администрации Игорь  Зюзин. С содокладом также выступил заместитель 
главы Администрации Вячеслав Тимченко, курирующий вопросы экономики и 
транспорта.
 
 
В работе Совета директоров принял участие  благочинный приходов Новочеркасского
округа 
протоиерей Олег Добринский
,  выступление которого касалось обустройства площади Левски после  строительства
там Николаевской часовни. Благочинный обратился к  руководителям предприятий
города с просьбой поддержать осуществление  данного проекта и принять
непосредственное участие в его финансировании.
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